

**Gemeinderat von Zürich**

07.03.01

**Postulat**

von Köbi Móri (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie dem traditionellen Zentrum von Örlikon ein Name gegeben werden kann.

**Begründung:**

Eigenen Wahrnehmungen zu Folge wird das traditionelle Zentrum von Örlikon in etwa dem Gebiet (Bahnhof, Marktplatz, Nansenstrasse, Albert Näf-Platz, Schaffhauserstrasse, Sternen Örlikon, Franklinstrasse) mit der inoffiziellen Bezeichnung „Altes Zentrum Örlikon“ benannt, die sich zunehmend einzubürgern scheint. Das ist unglücklich und wertet das Zentrum ab. Deshalb sollte der Stadtrat dieser Zone einen attraktiven Namen geben, wie z.Bsp. „Zentrum Örlikon“, „Zentrum City Örlikon“, oder „City Örlikon“.

